

Des débuts chaotiques à Birmingham jusqu'aux adieux bouleversants de l'été 2025, son parcours est l'incarnation même de la légende vivante, du survivant, et du génie créatif qui a redéfini le heavy metal.

### **Icône absolue du métal**

Ozzy Osbourne a émergé au début des années 1970 avec Black Sabbath, grâce à sa voix unique, sombre et habitée, devenant le symbole de toute une culture. Avec des chansons comme "War Pigs" ou "Paranoid", Black Sabbath a ouvert des horizons sonores inédits, influençant des générations entières de musiciens, du hard rock à la scène extrême. Après son éviction du groupe en 1979, loin de disparaître, Ozzy a su se réinventer. Sa carrière solo, entamée avec "Blizzard of Ozz", a produit une série de classiques (notamment grâce à des guitaristes de génie comme Randy Rhoads ou Zakk Wylde), affirmant sa place de leader et d'innovateur du genre : douze albums studios, des dizaines de tubes, et des collaborations mythiques.

### **Une vie d'excès, de résilience et d'amour**

Ozzy Osbourne, c'est aussi l'histoire d'une vie d'excès et de dérives, bataillant contre ses propres démons, mais affrontant toujours l'adversité avec une franchise et une fragilité, désarmantes. Sa longévité, malgré les épreuves, lui a permis de connaître des triomphes sur plusieurs décennies et d'être célébré deux fois au Rock and Roll Hall of Fame : avec Black Sabbath, puis en solo. Les hommages et récompenses n'ont jamais manqué. A l'été 1986, il passe quelques jours au Cap d'Antibes. Grâce à un boucher où il se servait des amis avaient passé quelques jours avec lui. La sympathie, l'amitié, la disponibilité d'Ozzy n'est pas une légende. Alors que l'un d'eux qu'il avait envoyé faire une course pour lui revient écorché vif suite à une chute de scooter, il l'a emmené à la pharmacie et lui a tenu la main lorsqu'il a fallu lui arracher un ongle. C'était juste avant son 3<sup>ème</sup> album solo...

### **Une dernière ovation mondiale**

En juillet 2025, alors qu'il lutte contre la maladie et la fatigue, Ozzy offre à ses fans un ultime cadeau bouleversant : un dernier concert, à Birmingham, aux côtés de ses compagnons de Black Sabbath et devant une foule éblouie et émue. Assis sur un trône, porté par l'amour de milliers de fans et d'artistes venus du monde entier (de Metallica à Guns N' Roses), il entonne ses hymnes une dernière fois. Le concert durera plus de 10 heures... La générosité, c'est aussi l'un de ses plus grands mérites. Quelques semaines plus tard, le 22 juillet 2025, Ozzy Osbourne s'éteint à 76 ans, entouré des siens, laissant un vide immense et un héritage colossal.

### **L'héritage d'un survivant**

Le décès d'Ozzy Osbourne a bouleversé la planète rock : des hommages ont afflué du monde

entier, saluant l'artiste, mais aussi l'homme derrière le mythe. Tous se souviennent de son autodérision, de sa gratitude envers sa famille et ses fans, et de son regard sans illusion mais sincère sur sa propre existence. Il appartient à cette infime poignée d'artistes qui ont su transformer la douleur, la rage et la folie en beauté et en partage. Ozzy Osbourne fut, et restera, une voix, une présence et un symbole universel d'audace, de persévérance et de liberté.

Longue vie, éternellement, au Prince des Ténèbres.

### ***La Rédaction***

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité